

Cinéma français

Die Französischkurse der Stufe 9 sind am Mittwoch, den 22.03.23 auf Exkursion nach Düsseldorf gefahren, um einen kleinen Ausflug zu machen. Mitgefahren sind Frau Heide, Frau Bucic und Frau Sonntag. Wir sind mit der Bahn gefahren und haben ein altes, aber schön gehaltenes Kino in der Nähe vom Bahnhof besucht. Der Eintritt zu dem Film „Habib, la grande aventure“ war frei und eine Einladung vom Institut français im Rahmen der „Woche der französischen Sprache und der Frankophonie“.

Nach dem Film sind wir mit den Klassen zurück zum Bahnhof gelaufen und bekamen etwas Freizeit, um uns umzusehen und ggf. etwas zu essen.

Der kleine Ausflug hat jedem gefallen und Spaß gemacht, der kleine Spaziergang bis zum Kino war auch schön.

Cassandra Buzov (9c)



